



**SYNDICAT CGT DES TERRITORIAUX
DE LA VILLE DE SAINT-ÉTIENNE**



PANIQUE DANS LES CRECHES

Le syndicat des territoriaux de la ville de Saint-Étienne dénonce une nouvelle décision prise par la collectivité !

Nous venons d'apprendre avec stupeur la **suppression de 30 places d'accueil** en crèche et de 5 postes d'agents territoriaux.
Et ce n'est probablement qu'un début....

Sur la forme : aucune information donnée aux organisations syndicales !

Sur le fond : alors que les besoins en accueil d'enfants sont en augmentation, la municipalité se désengage de ce besoin essentiel de la population.

Dans les détails :

18 places en moins à la crèche Comédie
12 places en moins à la crèche Sirainette

Suppressions de postes:

1 éducatrice de jeunes enfants
3 auxiliaires de puériculture
1 agent polyvalent

Nous sommes extrêmement inquiets de la politique budgétaire et managériale de la ville de Saint-Étienne.

Inquiets pour l'emploi, pour le service à la population, pour le respect des agents et des syndicats.

Mobilisons-nous dès maintenant pour stopper l'hémorragie !

Nous ne nous laisserons pas faire !

Contact presse : Christelle Jourjon 0619793415